



Un vent de fraîcheur enchanté

publié le 19/06/2025

Descriptif :

Chorale du collège à l'ombre des arbres

Les élèves de la chorale du collège se sont produits devant toutes les classes en cet après-midi plus qu'estival...



Sous les arbres et sur l'herbe, au frais, les élèves ont pu profiter du bel engagement de leurs camarades et du professeur qui les a guidés tout au long de l'année, reprenant même en choeur le fameux "Le lion est mort ce soir" !



Bravo à M. Gaiwaka et à ses choristes pour cette rafraîchissante prestation !